

partement de Police, du 16 au 30 avril et recommande de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

6.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies recommandant l'achat de 15 "Manzel Automatic Oil Saving Pumps" au prix de \$20,00 chaque.

Résolu: D'approuver la recommandation du Chef du Département des Incendies, le crédit nécessaire devant être imputé sur le fonds d'administration dudit département.

7.—Soumis un rapport du Département en Loi relatif à certains travaux que l'entrepreneur Wilfrid Duquette devait refaire au tunnel du Boulevard St-Laurent, au printemps de 1912.

Résolu, Pour se conformer à l'avis du Département en Loi, de donner instructions à M. J. Emile anier de bien vouloir préparer sans délai un état des travaux non encore terminés, ou à refaire, au tunnel du Boulevard St-Laurent, de la part de Wilfrid Duquette, contracteur de ce tunnel, en vertu du contrat qu'il a passé avec la ci-devant ville de St-Louis, et que copie de cet état soit immédiatement transmise par ledit M. Vanier, au Bureau des Commissaires pour, par ce dernier, aviser en l'espèce, s'il y a lieu.

8.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses recommandant que M. Nap. Séguin soit nommé à la position laissée vacante par la promotion de M. Blondin.

Résolu: De nommer M. Séguin à ladite position, au salaire qu'il reçoit actuellement.

9.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux transmettant un estimé, au montant de \$313, pour les travaux à faire pour les changements dans le Département des Evaluateurs.

Résolu: D'approuver lesdits changements et d'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à acheter les matériaux nécessaires à cette fin.

10.—Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire rapport sur ce qu'il lui faut pour être en position de faire le travail complet des plans d'expropriations, d'arpentage, etc.

11.—Soumise une lettre du Secrétaire du Bureau, adressée à un M. Boutin, au sujet du retard apporté à certaine expropriation.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport sur les retards apportés aux expropriations annuelles.

12.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité sur une demande d'exemption de taxes de la part de M. le juge Laurendeau, représentant un syndicat propriétaire de terrains dans le quartier Mont-Royal.

Résolu: De référer au Département en Loi pour opinion.

13.—Soumise une communication de la National Conference on City Planning, invitant la Ville à se faire représenter à la quatrième conférence qui aura lieu à Boston les 27, 28 et 29 mai.

Résolu: Que vu les travaux importants qui sont actuellement en cours d'exécution, la Ville regrette de ne pouvoir envoyer ses officiers à cette conférence.

14.—Après considération des rapports de certains chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

10. A l'effet de voter un crédit supplémentaire de \$2,245 pour achats de meubles et réparations, savoir: \$1,745 pour meubles nouveaux, et \$500 pour réparations aux meubles.

20. A l'effet d'accepter l'offre de la Central Park Land Co. de céder à la Cité gratuitement et sans conditions, les parties de rues projetées décrites en couleur rouge sur le plan attaché au rapport des Commissaires.

30. A l'effet d'accorder à la Elder Ebano Asphalt Co. un contrat pour la fourniture de 500 tonnes d'asphalte, au prix de \$26.90 la tonne livrable à la Cour de l'Ouest et \$26.50 livrable à la Cour de l'Est, les quantités livrables à chaque Cour devant être déterminées par l'Ingénieur en Chef.

40. A l'effet de voter une somme de \$940.77 pour compléter le paiement des dépenses encourues par l'élection pour la charge d'un Commissaire.

50. A l'effet de permettre à M. A. Therrien de recevoir, en magasin et vendre du bois, charbon, grain et foin sur le No. cad. 488 sub. 37a quartier St-Denis, rue Boyer.

60. A l'effet d'accepter l'offre de M. C. A. Bernard de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, la partie de la rue Piedmont s'étendant du Chemin de la Côte des Neiges au lot cad. No 162.

Resolved: Accordingly.

5.—The Chief of Police submitted the Check Pay List of his department for the fortnight ending on the 30th April and recommended that the same be approved.

Resolved: Accordingly.

6.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that 15 Manzel Automatic Oil Saving Pumps be purchased, at a cost of \$20 each.

Resolved: To concur in the recommendation of the Chief of the Fire Department, the amount required to be charged against the appropriation voted for the administration of the Fire Department.

7.—Submitted a report from the Law Department, concerning certain works which Mr. W. Duquette, contractor, was to do over again at the St. Lawrence Boulevard Tunnel, in the spring of 1912.

In accordance with the advice of the Law Department, it was

Resolved: To give instructions to Mr. J. E. Vanier to prepare without delay a statement of the works which are not yet completed, at the St. Lawrence Boulevard Tunnel, or which are to be done over again by Mr. W. Duquette, contractor for the construction of said tunnel, in virtue of the agreement entered into between him and the former Town of St. Louis, and to immediately transmit a copy of said statement to the Board of Commissioners in order that they may take such action as they may deem advisable in the premises.

8.—Submitted a report from the Chief of the Contagious Diseases Department, recommending that Mr. Nap. Séguin be appointed to the position which has become vacant through Mr. Blondin's promotion.

Resolved: That Mr. Séguin be appointed to said position at the salary he is now receiving.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting an estimate of the cost of the changes to be made in the Assessors Department, the said estimate amounting to \$313.00.

Resolved: To approve said changes and to authorize the Purchasing and Sales Agent to purchase the materials required for such purpose.

10.—Resolved: That the Chief Engineer be instructed to report on what he needs in order to be in position to complete the work in connection with expropriation plans, land-surveying, etc.

11.—Submitted a letter from the Secretary of the Board addressed to one Mr. Boutin, anent the delay in affecting certain expropriations.

Referred to the Chief Engineer for a report as to the reasons why the annual expropriations are being delayed.

12.—Submitted a report from the City Treasurer on the application from Mr. Justice Laurendeau, representing a syndicate owning certain lots of land in Mount Royal ward, for exemption from taxation.

Referred to the Law Department for their opinion.

13.—Submitted a communication from the National Conference on City Planning, inviting the City to send a delegate to the 4th Conference, to be held in Boston on the 27th, 28th and 29th May.

In view of the important works which are under way at the present time, it was

Resolved: That the City regrets to be unable to send its officials to said Conference.

14.—After considering the reports from certain heads of departments, it was

Resolved: That reports be made to Council as follows:

(1) To vote a supplementary appropriation of \$2,245 for the purchase of furniture and repairs, to wit: \$1,745 for new furniture and \$500 for repairs to furniture;

(2) To accept the offer from the Central Park Land Co. to cede to the City, gratuitously and unconditionally, the parts of projected streets shown, tinted red, on the plan annexed to the Commissioners' report;

(3) To award to the Elder Ebano Asphalt Co. the contract for the supply of 500 tons of asphalt, at the price of \$26.90 per ton for asphalt delivered at the Western Yard, and \$26.50 per ton for asphalt delivered at the Eastern Yard, the quantities deliverable at each yard to be determined by the Chief Engineer;

(4) To vote a sum of \$940.77 to cover the balance of